

Vorschlag Achim Lübbecke

Der Ratschlag möge die Gründung eines poetisch-künstlerischen Beirats beschließen.

Ein poetisch-künstlerischer Beirat soll im weitesten Sinne Aktivist\*innen und Künstler\*innen zusammenbringen, um die wirtschaftspolitische Aufklärung und wirtschaftspolitische Selbstbestimmung der Gesellschaft voranzutreiben.

Wer einmal einige der gelungenen Darstellungen wirtschaftspolitischer Zusammenhänge eines Hagen Rether oder Volker Pispers erlebt hat, bekommt eine Ahnung davon, was an tiefgreifend wirkender Aufklärung noch möglich sein könnte.

Ob nun über Kabarett, Liedertexte, Bilderbücher, Romane, Sachbücher, Videoclips, Poetry Slams, Videospiele (Computerspiele, Konsolenspiele, Handyspiele oder Apps) usw. - wirtschaftspolitische Kompetenz sollte über alle Kanäle die Gesellschaft durchdringen, um die Vorherrschaft des wachstumsorientierten Weiterso zu brechen.

Es gab und gibt immer mal wieder Kooperationen von Attac mit Künstler\*innen, ein Beirat soll weitergehende Möglichkeiten der Zusammenarbeit erkunden und auf- und ausbauen.